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Raw Chicken 

French transcript:

Jeune fille: C’est la fête du 31 Décembre, on est le 31 Décembre 2003.
Et cette dame devant nous, elle est en train de décaper les graisses et d’enlever les parties sales du poulet, les parties qui sont à l’intérieur, quelque fois avec du savon et avec du sel aussi.

Et voilà donc, c’est la partie avant la cuisson du poulet, un 31 Décembre au Sénégal.

Quelques minutes plus tard...


Elle vient de mettre du sel entre la peau et la viande pour nettoyer. C’est pour enlever les parties gluantes du poulet, les parties qui peuvent enfreindre à la bonne cuisson du poulet. C’est plus propre comme vous le voyez, c’est bien fait, bien nettoyé.

English translation:

Young woman: It is the New Year’s Eve celebration. It’s December 31st 2003.
This lady in front of us is scouring the fat and removing the dirty parts from the chicken, the inner parts of the chicken, with soap and with salt as well. 

So here it is, the part that precedes the cooking of the chicken, on December 31st in Senegal.

A few minutes later…

She just added some salt between the skin and the flesh to clean the chicken. This is to remove the sticky parts of the chicken, the parts that can interfere with the cooking. As you can see, it is cleaner, well done and well cleaned.
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